



Por 'quedar bien'

Seguramente ya no quedaban dudas de la forma en que Rosario Piedra se ha alineado a los intereses de la 4T, a pesar de encabezar un órgano autónomo, pero sus propuestas para integrar el Comité Técnico de Evaluación para evaluar a los potenciales consejeros electorales lo vinieron a confirmar. Sin
embargo, quizá la titular de la
CNDH no solo no calculó bien
las posibles repercusiones y
el hecho de que en el Senado
podría perder su red de protección, nos hacen ver. Y es que el
anuncio de la senadora Kenia
López Rabadán, de que buscará

que Piedra enfrente un juicio político, por el momento en que llega, debería tener preocupada a Rosario Piedra. Más allá de la procedencia o no del juicio, lo cierto es que en el Senado de la República le pueden hacer pasar un trago amargo, como se vio en su última comparecencia, donde cada vez menos la bancada de Morena parece dispuesta a defenderia, y si se agudiza la división en el grupo podría tener incluso menos aliados. Atentos

Las puertas de Dante

Cuestionado nuevamente sobre la posibilidad **de integrarse a** una sola coalición electoral rumbo a 2024 el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, volvió a insistir en que esas puertas están cerradas, pero que quizá, entre todos, puedan "hacer un esfuerzo para abrirlas", lo que ha generado cierta especulación. Esto porque ha trascendido que MC ha sostenido pláticas con algunos posibles perfiles "presidenciables' fuera del partido, por lo que algunos actores políticos perciben que la única posibilidad de una posible alianza sería en la que los partidos de Va por México se sumen al partido naranja v no al revés. Casi nada.

Tibieza de Profeco

Durante su participación en la conferencia matutina de ayer, cuando se esperaba-al menosun mensaje contundente del titular de la Profeco, Ricardo Sheffield sobre las innumerables denuncias en contra de Ticketmaster, lo que pareció, más bien, fue una justificación para las fallas que registró esta empresa en el pasado concierto de Bad Bunny. Cuando había una inmejorable oportunidad de sanciones ejemplares, lo que hubo fue tibieza, nos dicen, como si Sheffield no quisiera entrarle verdaderamente al tema.